



Mundo público-privado analiza futuras inversiones para la zona sur de Chillán Viejo

El mundo privado representado por la CChC Ñuble y la Cámara de Comercio de Chillán Viejo, y el mundo público por el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, el seremi del MOP Ñuble, Paulo de la Fuente y el gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, convergieron para analizar y reconocer las obras que se tienen proyectadas como la futura ampliación de la Ruta 5 Sur, y la inclusión de los diseños de ingeniería de detalle para la mejora del camino San Marcelo, que incluiría

la reposición de un puente sobre el estero Quitasol, obras que conectarán a los habitantes de Rucapequén con la Ruta 5 incorporando la Zona Industrial. Durante el recorrido también se evaluó la factibilidad de un futuro Puerto Seco en esa zona, ya que cuenta con las condiciones para convertir el sur de Chillán Viejo en un polo de desarrollo industrial por la existencia, muy cercana, de la estación de ferrocarriles de Rucapequén.